
 
 
 
 
 
SPADAFORA (PRESIDENTE UNICEF ITALIA): GRANDE SODDISFAZIONE X 
NOMINA RETTORE UNIVERSITA MOLISE CANNATA NEL CDA UNICEF 
 
Roma, 10 ottobre 2011 - "In occasione dell'apertura dell'Anno Accademico 2011-2012 
dell'Università degli Studi del Molise che si celebra oggi alla presenza del Vicepresidente del 
Consiglio Superiore della Magistratura prof. Michele Vietti è per me un onore poter annunciare la 
nomina del Magnifico Rettore Prof. Giovanni Cannata come membro esterno del Consiglio di 
Amministrazione dell'UNICEF Italia. Sono sicuro che il Prof. Cannata porterà "in dote" alla nostra 
organizzazione non solo la sua indiscutibile esperienza accademica e intellettuale ma anche quelle 
qualità umane che tutti, dagli studenti alle istituzioni, gli hanno da sempre riconosciuto in questi 
anni e che sono fondamentali per adempiere con convinzione alla missione che ogni giorno 
l'UNICEF realizza in Italia e nel mondo” - dichiara il Presidente dell'UNICEF Italia Vincenzo 
Spadafora – “Al prof. Giovanni Cannata va il mio personale augurio di buon lavoro con la 
convinzione che con la sua autorevolezza saprà offrire all'UNICEF un contributo determinante in un 
momento storico come quello che stiamo attraversando, in cui i diritti dell'infanzia e 
dell'adolescenza vengono quotidianamente "sfregiati" e calpestati oppure semplicemente passano 
inosservati nell'indifferenza generale” conclude Spadafora. 
"La nomina del Magnifico Rettore Cannata ci riempie di soddisfazione” - dichiara Antonella 
Iammarino Presidente Regionale del Comitato UNICEF Molise – “e rappresenta un motivo di 
orgoglio per il comitato UNICEF del Molise, che da oltre 15 anni collabora con l'Università del 
Molise in numerose iniziative”. 
 “L'UNICEF Molise e l'Unimol sono  nate quasi insieme” - prosegue Antonella Iammarino – “Il 
Magnifico Rettore ci ha sempre appoggiati ed ha sempre creduto in noi, nella nostra missione e nel 
nostro modo di agire, onorandoci anche del suo contributo al Meeting Nazionale dei Volontari 
UNICEF tenutosi a Firenze lo scorso aprile in qualità di relatore. Fieri e felici di questa scelta, gli 
auguriamo buon lavoro". 


